



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 380
19 de Julio de 2019

El proyecto universidad del adulto mayor busca revalorizar a la tercera edad

En entrevista para Radio Universitaria, el economista Francisco Vintimilla habló sobre el proyecto universidad del adulto mayor, ejecutada en cinco instituciones de educación superior, entre ellas, la Universidad Central del Ecuador.

Se refirió a la evolución de la sociedad ecuatoriana e indicó, en la actualidad, el 7% de su población tiene más de 65 años y se prevé que para el año 2030 este porcentaje aumente al 30%, por esta razón, señaló que es necesario crear actividades que mantengan productivo a este grupo social que en la última década ha sido desvalorizado siendo considerados que son generadores de la sabiduría social.

El programa tiene una duración de 2 años, reciben diferentes capacitaciones para garantizar la salud del adulto mayor y estimular su creatividad. El economista dijo que las actividades están pensadas para cubrir 5 campos: biológico, psicológico, social, filosófico y cósmico; los participantes además de recibir materias, se organizan para formar grupos como estudiantina, coro, cooperativa de turismo cultural gerontológico, entre otros. **AC**

